

公益活動報告書《新規登録団体》

924

（ ）

令和6年3月6日

団体名 三河相撲甚句会

代表者 山浦 義人

私達の団体が掲げる目的を実現した活動を、以下

■1 団体の活動目的達成に向けて、今年度はどんな活動をしましたか。

※登録申請前1年間に会員以外の方が参加した活動を実施

活動日 又は期間	場 所	参加人数		活 動 内 容	効 果	分類 ※
		会員以外	会 員			
4月2日	一畑山薬師寺	130人	7人	一畑山薬師寺の本堂にて恒例の節分祭豆まきに待機しているお客さんに甚句を聞いてもらった。	独特の節が分かり易く胸にしみてくると好評、特に時事問題	5
4月23日	Cefa rest いのうえ	50人	8人	ライブハウス来場者に時事ものを聞いてもらい面白くて啓蒙活動に大好評だった。	甚句の節に乗って分かり易く胸にしみてくると大好評	4
5月10日	宅老所もちのき	40人	3人	数多くのお客様に古典物とピンピンコロリ、オレオレ詐欺防止甚句を聞いてもらった。	甚句の節に乗って分かり易く胸にしみてくると大好評	5
5月14日	豊田産文 ロビーコンサート	50人	6人	数多くのお客様に古典物とピンピンコロリ、オレオレ詐欺防止甚句を聞いてもらった。	甚句の節に乗って分かり易く胸にしみてくると大好評	5
5月17日	NHKロビー コンサート	80人	8人	オレオレ詐欺防止甚句、ピンピンコロリ等高齢化社会の生き方と啓蒙活動をしてきた。	普段中々家を出ない人達がとても喜んでくれました。	4
5月28日	千秋楽コンサート	50人	7人	来場者に古典物からピンピンコロリ、オレオレ詐欺防止甚句などを聞いてもらった。	オレオレ詐欺やれ防犯甚句やピンピンコロリが受けた。	4
7月9日	豊田産文 ロビーコンサート	30人	6人	ピンピンコロリ、オレオレ詐欺防止甚句等の時事ものと古典物の楽しさを聞いてもらった。	18歳と81歳や防犯甚句では関心の高さが分かった。	4
7月19日	NHKロビー コンサート	30人	8人	数多くのお客様に古典物とピンピンコロリ、オレオレ詐欺防止甚句を聞いてもらった。	18歳と81歳や防犯甚句では関心の高さが分かった。	5
7月23日	悠紀の里千秋 楽コンサート	50人	8人	地区住民の活性化の為、相撲甚句の楽しさを知ってもらった。	高齢者の防犯意識、日常生活の活性化に効果があった	4

8月12日	たんころりん	60人	5人	数多くのお客様に古典物とピンピンコロリ、オレオレ詐欺防止甚句を聴いてもらった。	甚句の節に乗って分かり易く胸にしみてくると大好評	499
8月20日	一畑山薬師寺サマーフェスティバル	90人	6人	地区住民の活性化の為、相撲甚句の楽しさを知ってもらった。	独特の節が分かり易く胸にしみてくると好評、特に時事問題	5
9月9日	矢作西学区敬老会	150人	6人	数多くのお客様に古典物とピンピンコロリ、オレオレ詐欺防止甚句を聞いてもらった。	甚句の節に乗って分かり易く胸にしみてくると大好評	4
9月10日	豊田産文ロビーコンサート	35人	5人	オレオレ詐欺防止甚句、ピンピンコロリ等高齢化社会の生き方と啓蒙活動をしてきた。	オレオレ詐欺やれ防犯甚句やピンピンコロリが受けた。	5
9月20日	NHKロビーコンサート	40人	8人	来場者に古典物からピンピンコロリ、オレオレ詐欺防止甚句などを聞いてもらった。	独特の節が分かり易く胸にしみてくると好評、特に時事問題	5
9月24日	千秋楽コンサート	30人	7人	数多くのお客様に古典物とピンピンコロリ、オレオレ詐欺防止甚句を聞いてもらった。	甚句の節に乗って分かり易く胸にしみてくると大好評	5
10月14日	安城市民芸能祭	100人	7人	オレオレ詐欺防止甚句、ピンピンコロリ等高齢化社会の生き方と啓蒙活動をしてきた。	オレオレ詐欺やれ防犯甚句やピンピンコロリが受けた。	4
10月20日	岡崎市高齢者教室	50人	6人	来場者に古典物からピンピンコロリ、オレオレ詐欺防止甚句などを聞いてもらった。	独特の節が分かり易く胸にしみてくると好評、特に時事問題	5
11月4日	下和田町憩いの集い	30人	5人	数多くのお客様に古典物とピンピンコロリ、オレオレ詐欺防止甚句を聞いてもらった。	甚句の節に乗って分かり易く胸にしみてくると大好評	5

1095人 116人

※分類 ①人を助ける活動 ②活動の担い手を育てる活動 ③人々を啓発し、団体の目的を広める活動
 ※活動についてチラシ、報告・記録などがありましたらあわせてご提出をお願いします。

■2 前項1に基づき、活動の公益性を自己評価し、付随する質問にお答えください。

<p>①公益性の度合いを自己評価してください（数字に○をつけてください）</p> <p style="text-align: center;">高い 5 4 3 2 1 低い</p>
<p>②上記の評価をした理由をお書きください。高齢化社会が進んで社会問題となっている昨今、「明るく、楽しく、元気よく」をモットーにして高齢者の交通事故防止、オレオレ詐欺防止甚句、ピンピンコロリ活動は、大変重要な課題だと思っています。昔懐かしい相撲甚句の節にのせて時事問題を分かり易く聞かせたり、一緒に掛け声を入れたりしてレクレーションにもなるし、今後の生き方を考えさせるいい機会になると思うので、今後も積極的にやっています。</p>